
Siracusa. "Prefetto, ci ridia
l'autobus":  l'appello  del
presidente di Cassibile
Il presidente della circoscrizione Cassibile, Paolo Romano,
scrive  al  prefetto  dopo  la  sospensione  della  linea  del
trasporto urbano di collegamento con Fontane Bianche e la
frazione siracusana. “Numerosi cittadini si sono rivolti al
sottoscritto. In questo periodo il servizio viene fruito da
molti  pendolari  lavoratori  che  operano  nelle  strutture
alberghiere della zona nonchè da molti cittadini residenti.
Credo che in un paese civile non si possano sospendere dei
servizi essenziali, come quello in questione, anzi in questa
stagione  andrebbero  potenziati  e  migliorati.  Pertanto  Le
chiedo un suo autorevole intervento al fine di ripristinare la
linea  urbana  inspiegabilmente  interrotta”,  l’appello  di
Romano.
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